



7 Pièces

426 m²

Réf. 3918763

18 800 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'immeuble « Le Bettina » est situé dans le quartier calme et résidentiel du Jardin Exotique, proche de tous commerces. Unique penthouse en duplex à la vente situé aux 5ème et 6ème étages de la résidence avec entrée et palier privés. L'appartement qui vient d'être entièrement réaménagé en duplex est luxueusement rénové et meublé avec des matériaux nobles, une attention particulière a été apportée aux détails rendant ce bien exclusif. Au 5ème étage, l'ascenseur de l'immeuble avec accès privé mène directement dans l'appartement qui se compose comme suit : un toilette invités, 4 chambres en ...

The 'Le Bettina' building is located in the quiet, residential Jardin Exotique district, close to all amenities. This unique duplex penthouse for sale is located on the 5th and 6th floors of the residence, with a private entrance and landing. The flat, which has just been completely refurbished as a duplex, has been luxuriously renovated and furnished using the finest materials, with particular attention paid to detail, making this property exclusive. On the 5th floor, the building's lift with private access leads directly into the flat, which comprises a guest toilet, 4 en suite bedrooms ...

SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

